Diario Expreso 15 Educción Lunes, 27/fulio/2009

LA ESPOL INAUGURÓ UN ÁREA DE INVESTIGACIÓN

## La nanotecnología ya tiene su centro

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) inauguró el Centro de Investigación y Desarrollo en Nanotecnología (Cidna), que incluye el Laboratorio de Ensayos Metrológicos y de Materiales (Lemat).

El centro realizará actividades de investigación para la academia y para la industria, en las áreas de materiales, fotónica, fluidos y nanofabricación, expresó Moisés Tacle, rector del alma máter.

Para ello se cuenta con modernos laboratorios que han sido instalados en un edificio aledaño a la Facultad de Ingeniería en Mecánica y Ciencias de la Producción, del campus Gustavo Galindo Velasco.

"La Espol se convertirá en una universidad de investigación, donde la tecnología será su mejor herramienta para llevar adelante todos los procesos y cambios que vayan en beneficio del desarrollo y progreso del país", manifestó.

Además, anunció la firma del contrato para la construcción del edificio del Centro de Tecnologías de Información (CTI), en el área asignada en el Parque del Conocimiento de la Espol, y de una Subestación Eléctrica para atender los requerimientos de ampliación de la infraestructura institucional.<sup>5</sup>

En los próximos días se firmarán los contratos para la construcción de la presa y la vía de acceso al Parque del Conocimiento. "La Espol avanza de la mano con los cambios que se dan en la sociedad", puntualizó. (MTM)